



NP 56 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato Aon de Promoción en Tierra

El Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma más apasionante de todos los tiempos se decide en Barlovento

9/11/2023

Un punto separa a Jonathan Barreto de Carolina González, los dos equipos mejor posicionados para hacerse con este certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP). El V Slalom Barlovento – Trofeo Femarpal decidirá esta apasionante temporada.

La hora de la verdad ha llegado al Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma. La quinta cita del año, el Slalom Barlovento – Trofeo Femarpal, va a encumbrar a los campeones de una apasionante temporada. El certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) ha vivido, probablemente, su año más apasionante, por lo que la cita que tiene lugar al norte de la isla de La Palma y que organiza el Club Adea va a ser seguida con mucho entusiasmo por parte de los aficionados.

Jonathan Barreto, copilotado por Adrián González, llega en cabeza del certamen después de dos victorias en cuatro participaciones. Con 145,8 puntos, aventaja en apenas un punto a Carolina González, que suma en su cuenta la victoria de la última prueba celebrada en el trazado de Mazo. Gara Alonso, como copiloto de Carolina, cuenta con 150,8 puntos en su apartado y la posibilidad real de materializar su título.

Sobre sendos Skoda Fabia de la categoría N3, estos dos equipos son los que mejores números presentan para llevarse el entorchado. Sin duda, el hecho de competir fuera de la pista de Llanos del Calvario le va a añadir más picante a un desenlace que no va a ser apto para cardiacos.

David Hernández, tercero con 132,8 puntos, intentará que el devenir de la carrera también le presente opciones al título. El primer líder de la temporada cuenta con Daniel Martín a la derecha, segundo entre los copilotos. Con otro Skoda Fabia, habrá que seguirles la pista muy de cerca.

Jeremy Martín-Aitana Díaz y Yaré Rodríguez-Ainhoa Cebrián, a los mandos de sendos Dacia Sandero Cup, manejan opciones matemáticas al podio del Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma, por lo que también se juegan mucho en esta última cita del año. Sara Rodríguez-Raúl Hernández (Volkswagen Golf) están de vuelta, en su caso, con la posibilidad de terminar el año en el Top5.

La prueba que cierra la temporada de tierra en la isla de La Palma se celebrará este sábado sobre un total de tres mangas.